

EL DÍA

# A estrechar filas al amparo de la cruz, exhorta el Ejército Argentino

(IPS, AP y UPI)

**BUENOS AIRES, 20 de agosto.**— "Hoy, que tantas presiones ajenas a nuestro normal modo de vida occidental y cristiano pretenden, sin lograrlo, torcer el curso de la historia, debemos estrechar filas al amparo de la cruz de Cristo, y, alentados por la inquebrantable fe americanista, podremos distinguir plenamente cuán grande es la distancia que separa la verdad de la mentira artera", afirmó hoy el general Roberto Viola, comandante en jefe del Ejército Argentino. Lo hizo al pronunciar el mensaje inaugural de la XII Conferencia de Comunicaciones de los Ejércitos Americanos, que ha comenzado hoy en esta capital y concluirá el próximo sábado.

Al dirigirse a los expertos castrenses en comunicaciones, el general Viola los exhortó a la "tarea de acortar distancias, de allanar caminos y de salvar obstáculos para asegurar la eficiencia y capacidad de nuestros sistemas, de forma tal que sea realmente fluido el intercambio de información entre nuestros ejércitos, y estrechar a la vez la vinculación entre los pueblos y Estados que les dan vida".

La reunión, cuya organización tocó por turno al Comando en Jefe constituye uno de los encuentros habituales establecidos por el reglamento del Sistema Interamericano de Comunicaciones de los Ejércitos.

Hasta ayer, habían arribado a Buenos Aires delegaciones procedentes de Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica,

Chile, Ecuador, El Salvador, los Estados Unidos, Honduras, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay, Venezuela y Haití. Además, asisten 15 observadores de otros Estados y de organismos americanos y mundiales.

## PROTESTA CONTRA EU

La Cancillería argentina entregó hoy al embajador de los Estados Unidos en Buenos Aires, Raúl Castro, una nota en la que afirma que las declaraciones del vocero del Departamento de Estado norteamericano, Tom Reston, sobre "procedimientos ordenados por la justicia argentina en el país perturban el necesario clima de entendimiento que debe regir las relaciones bilaterales".

Entre tanto, en Washington, el Departamento de Estado informó hoy que ha pedido a su embajada en Argentina que investigue informaciones acerca de que el gobierno de Videla tendría instalaciones clandestinas para mantener detenidos de los que no existe constancia.

El vocero dijo que la embajada no ha podido confirmar o negar las informaciones y destacó que el gobierno argentino ha declarado que no hay prisiones clandestinas en ese país.

Reston dijo que la investigación se centra en denuncias de que algunos de los millares de argentinos que han desaparecido en los últimos años "podrían estar detenidos o incluso muertos" en lugares secretos en Argentina.

Dijo que los Estados Unidos continúan "seriamente preocupados" por la situación de los derechos humanos en Argentina, en especial por la suerte de los muchos desaparecidos.

Por otra parte, se conoció que las ganadoras del Premio Nóbel de la Paz de 1976, Betty Williams y Mairead Corrigan, de Irlanda, llegarán a fines de mes para entrevistarse con familiares de detenidos y desaparecidos por cuestiones políticas, según informó el diario *La Nación*.

En la embajada de Irlanda se dijo que sólo tenían conocimiento de la supuesta visita de ambas mujeres por las noticias de prensa.

Las señoras Williams y Corrigan son las cofundadoras del Movimiento de la Paz en Irlanda.

Mientras, se levantó hoy la clausura del local donde funciona la Liga Argentina por los Derechos del Hombre y la Comisión de Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Políticas, que habían sido allanados el 10 y 14 de este mes, respectivamente, según informaron directivos de esas entidades.

Los dirigentes de esas entidades anunciaron que mañana presentarán un recurso ante el juez Anzoátegui, para que se restituyan los "8 biblioratos con denuncias de cerca de 3 mil casos de secuestro y detenciones" y otros efectos incautados durante los allanamientos.

Los documentos serán presentados ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos que llegará el 3 de septiembre.